

WWF International attribue à Paris le prix « France » du Earth Hour City Challenge

WWF International vient d'attribuer à Paris le prix « France » du Earth Hour City Challenge, lancé à l'occasion de la 10e édition de Earth Hour. Il vient saluer l'action volontariste de la capitale en faveur de la transition énergétique.

WWF international vient d'annoncer les résultats de la 5e édition de son concours Earth Hour City Challenge, auquel concourraient des villes du monde entier. Ce concours vise à distinguer les modèles urbains les plus exemplaires en matière de lutte contre le dérèglement climatique et à promouvoir les solutions durables et concrètes mise en œuvre par les villes pour réduire leur empreinte écologique.

Pour la deuxième année consécutive, l'ONG a attribué le prix « France » à Paris. Pascal Canfin, directeur général de WWF France salue « l'engagement » de la capitale « tant à l'échelle locale, que par son engagement international, pendant la COP21, au sein du C40, réseau qui regroupe les plus grandes métropoles mondiales ». Ce prix fait de Paris la championne française pour la compétition finale et internationale du Earth Hour City Challenge, dont le résultat sera annoncé à l'automne.

« Cette distinction témoigne de la politique volontariste engagée par Anne Hidalgo depuis le début de sa mandature, en faveur de la protection de l'environnement. Au travers de la mise en œuvre du Plan climat, nous avons à cœur d'agir concrètement pour réduire les émissions de gaz à effets de serre et les consommations d'énergies, tout en améliorant la qualité de vie des Paris », souligne Célia Blauel, adjointe à la Maire en charge de l'environnement, du développement durable, de l'eau, de la politique des canaux et du Plan climat énergie territorial.

Contact presse: Alison Hadjez / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61